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教育活動に関するアンケート結果について 

 「教育活動に関するアンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。 

 全体を通して、どの項目もよい評価をいただいております。これは、保護者の皆様の温かいご支援の

賜物と深く感謝申し上げます。 

 保護者アンケートでは、「お子さんは、学校が楽しいと言っている」「学校行事や体験活動はお子さん

の成長に役立っている」「学校が行っている読書活動は、豊かな人間性をはぐくむことに効果的である」

の３項目のいずれもが「思う」が５０％を超え、「どちらかといえば思う」を合わせると９０％以上の高

い評価をいただきました。 

また、児童アンケートで「自分の学校は楽しいですか」の質問では、９５％のお子さんが「楽しい」「ど

ちらかというと楽しい」と答えています。私たちは、保護者の皆様からの高い評価と、子どもたちが示

してくれた高い満足度を、私たちに対するエールと受け取り、さらによりよい教育活動を目指して日々

の教育に打ち込んでいきたいと思います。 

 児童アンケートでは、「授業の内容はよくわかりますか」の質問には、８７％の児童が「よくわかる」

「だいたいわかる」と答えています。これは、よりよい授業を目指して研修を進めている私たちにとっ

てたいへん励みになりました。これからさらに子どもたちが活躍しながら学び合う授業を目指していき

ます。 

 保護者アンケートの「いじめや不登校のない学校づくり」につきましては、「学校はいじめや不登校の

ない環境づくりに努めている」の項目で「思う」が３５％、「どちらかといえば思う」を合わせると７９％

でした。家庭訪問や保護者と連携をとりながら今後も早期発見、未然防止に努めていきたいと思います。 

また、保護者アンケートの「学校が保護者に出すたよりや文書は適切である」「学校のホームページの

内容は、適切である」の質問に対して、「思う」「どちらかと言えば思う」と感じる方が８５％以上を占

めています。これからもより適切でタイムリーな情報公開に努め、「開かれた学校づくり」をめざしてい

きます。  

 また、本校では、「子どもの命を守る」という視点で安心・安全な 

学校づくりをめざし、学期に一度の避難訓練と月に一度の施設の安全 

点検を行い、トータルな防災対応の見直しを図ってきました。 

その結果、保護者アンケートの「学校は、危険箇所などへの配慮が 

十分にされ、安全である」「学校は、突発的な事故や大規模地震に備え、 

対応できるよう、努めている」の２項目で、肯定的な評価を８割程度得 

ることができました。これからも、大規模地震や突発的な事故に備えて、

子ども自身が自分の命を守ることができるよう、訓練を続けていく所存で

す。 



  

保護者アンケートの「学校は子どもや保護者の悩み、相談に親切に応じている」については、「思う」

が４３％、「思う」「どちらかといえば思う」を合わせた数値は、８７％となっています。一方、否定的

な評価も７％ありました。子どもたちの心の悩みを解決し、乗り越えていく力をつけるには、家庭・地

域・学校が三位一体となって進めていくことが大切です。学校は、子どもや保護者が悩んでいるときに

相談にのれるような人間関係を構築していくとともに、保護者の皆様の学校教育への参加、参画のあり

方をともに考えていきたいと思います。今後ともご協力をよろしくお願いします。 

 家庭での過ごし方の項目の「お子さんは、早寝・早起き・朝ごはんの習慣が身についている」では、

８０％が肯定的な評価でした。しかし、否定的な評価が１９％あります。さらに、児童アンケートの「１

日どのくらい寝ていますか」の項目が７時間未満と答えた子どもが２０％いることから、家庭と学校の

両面から基本的な生活習慣の啓発を行っていく必要があります。 

 児童アンケートの「スマートフォンを使っていますか」「携帯電話を使っていますか」では、５０％以

上の子どもたちが自分のものや家族のものを使っていると答えました。ネット依存やネットトラブル防

止のために子どもと大人を含めた情報モラル教育を進めていく必要があります。  

 地域アンケートからは、見守り隊の方が子どもたちに、あいさつや交通ルール、子どもの身の回りの

安全について積極的に声をかけてくださっていることが分かりました。「学校運営協議会だより」も、「読

んだことがある」が５９％と、認知度が高まってきました。日頃より、子どもたちの安全を願い、毎日

務めてくださる地域の方には、感謝の念でいっぱいです。子どもに合わせて立ってくださる地域の方に、

自分からあいさつできる子が増えるよう、育てていく所存です。 

 なお、本文書とアンケート結果については、ホームページの「学校評価」に載せておきました。ご参

照ください。 

 教育活動に関するアンケートからは、「下校時刻を、早く、わかりやすく出してほしい」「下校時刻の

変更は、メールで知らせてほしい」というご意見をいただきました。見守り隊の方に配付しているたよ

りを２月より保護者の方に配付することにしました。メールで下校時刻の変更や不審者情報などをこま

めにお知らせしていきたいと考えています。また、ホームページを通して行事や PTA活動、授業の様子

をさらに充実させていきたいと思います。 

 今後も、学校は、「通いたくなる学校」「通わせたくなる学校」をめざして努力してまいります。引き

続きご支援・ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。なお、アンケート結果につきま

しては、ご家庭でも話題にしていただき、お子様との話し合いを深めていただければ幸いです。 

 

 

 


